



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 08. Juli 2015

Bürgershausfunktion der Sporthalle der

TSG 1846 Mainz-Bretzenheim

Vorlage-Nr. 12 19 / 2015

Bretzenheim besitzt kein Bürgerhaus. Der Versuch, entsprechende Räumlichkeiten im Haus St. Georg zu etablieren, ist gescheitert. Seit Jahren ersetzt die TSG 1846 Mainz-Bretzenheim mit ihren Anlagen – Halle, Foyer, Gaststätte – notdürftig die Funktion eines Bürgerhauses.

Die in den letzten Tagen geführte Diskussion um die Verwendung der Zuweisung von Mitteln des Landes an die Stadt veranlasste den Oberbürgermeister zu der Feststellung, dass die Mittel vorrangig für die Sanierung der Bürgerhäuser verwendet werden sollen.

Wir bitten die Verwaltung zu prüfen, inwieweit die TSG-Halle durch einen aus diesen Mitteln geförderten Um- oder Anbau oder sonstige Maßnahmen zu einem für Bretzenheim würdigen und notwendigen Bürgerhaus werden kann.

Weitere Begründung mündlich

Mainz, den 25. Juni 2015

Gez. Peter Schau